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西南学院大学生協

新入学生委員獲得の取り組み
取り組み概要
日時：2021年3月～4月
場所：Zoom,西南学院大学
参加者数や組合員の反応：新たに1年生22
人、2年生3人が学生委員会のメンバーに
加わった。

POINT.1

3月にZoomを利用してオンライン開催した新入生歓迎企画の学部別交流
会にて、学生委員会の説明と新入学生委員の募集を行いました！学生委員
会の役割や活動目的、魅力をしっかりと発信できていました。また、企画
全体の運営や大学生活についての説明を学生委員が行うことで、実際の学
生委員会の雰囲気も参加者に伝えることができていました。学委に関する
説明を熱心に聞く参加者の姿も見られました！昨年度はコロナの影響で活
動が出来なかったため学委のことを知らない人が多かったのですが、企画
を通して知名度をあげ、生徒会経験者をはじめとした企画運営などに興味
がある人に知ってもらうことができたのが1つのポイントになりました。

オンライン新歓で学生委員会を宣伝！

POINT.2

西南学院大学では毎年「机出し」と呼ばれるサークルロードのよう
な行事が行われています！各部活やサークルがブースを設けて新入生
を勧誘するイベントなのですが、今年度も感染症対策に留意しながら
開催され、学生委員会も紹介ブースを設けました。その中でただ学生
委員会の勧誘をするのではなく新入生の履修登録に関するお悩み相談
なども受け付け、不安の解消にも貢献していました！学生委員会が組
合員のより良い生活のために活動していることが実践を通して伝えら
れていました！

サークル紹介でお悩み相談会も！

背景や概要：西南学院大学生協の学生委員会は
規模が小さく、その人数も年々減少していた。
組織の存続すら危ぶまれたが、3月の新歓企画
や4月のサークル紹介で学委の魅力を発信した
結果、多くの新入学生委員獲得に繋がった。

ご質問や[QBK NEWS]で紹介したい
活動があれば、ご連絡ください！
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POINT.3

多くの新入学生委員が入部してくれたことを受け、部会の中で大学
生協や学生委員会について先輩が伝える時間を少しずつとることで知
識面でのサポートを行いました。また、部会の中で交流の時間を設け
ることで先輩と後輩や同級生同士などの部内の仲を深める工夫もされ
ていました！専務の挨拶も行われ、職員さんとの関係づくりもできて
いました！さらに、セミナーへの参加も積極的に行い、経験を増やし
て今後の活動に活かそうと急成長中です！

入部後のサポートも充実！
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